



Jugendhandball

im Kölner Norden



Sponsern Sie



Ihre eigene



Jugendmannschaft





Turnerkreis Nippes e.V. 1903

HANDBALL

FUSSBALL

GYMNASTIK

BREITENSORT

Helmut Peters
Jugendbetreuer



Köln im Oktober 2003

☎ 0221-7124615

✉ tkn-jugend@netcologne.de

Einen Versuch war es wert, Sie über ein kostengünstiges und überschaubares Sponsoring zu informieren!

- Erreichen uns täglich sehr viele Anfragen dieser Art
- Bitte haben Sie Verständnis, dass wir Ihrem Ansinnen leider...
- Verstehen Sie bitte, dass...
- Wünschen wir Ihnen bei Ihren weiteren Bemühungen viel Erfolg.

So oder ähnlich wird vermutlich auch Ihre Antwort beginnen und enden.

Einen Versuch war es dennoch wert!

Sehr geehrte Damen und Herren,

Bewegung tut gut, Kinder brauchen mehr Bewegung, Ausgleich durch Sport im Verein, Freunde treffen und Sport treiben, Aggressionen durch sportliche Betätigung friedlich abbauen. Sport ist ein Ventil, ein Ausgleich und eine sinnvolle Beschäftigung für viele Dinge des Lebens.

Ich möchte Sie daher wegen eines Sponsorings im Handballjugendsport anzusprechen.

Der Tenor des Schreibens steht damit fest, Sie können nun die o. g. Sätze verwenden

oder

und darum möchte ich Sie bitten, auch den weiteren Inhalt dieses Schreibens verfolgen und

das Sponsoringkonzept kennen lernen.

Was werden Sie dann erfahren:

1. das sich die Handballjugend des Turnerkreises Nippes (TKN) vorstellen möchte;
2. das der Turnerkreis Nippes in diesem Jahr 100 Jahre besteht;
3. wie erfolgreich die Jugendarbeit in den letzten Jahren war;
4. wie sich der TKN in den Schulen und in der Stadt Köln präsentiert;
5. wie der WDR über den Turnerkreis berichtete;
6. wie die Turnerkreis Jugend im Web auftritt.

Die nummerierte Aufzählung dokumentiert eine kontinuierliche Entwicklung in der Jugendarbeit und zeigt ein Konzept, das die politische Forderung, Kinder zum lebenslangen Sporttreiben anzuregen, umsetzt.

80 Mädchen und Jungen der Jahrgänge 1985 –1995 treffen sich heute an fünf Tagen in der Woche in verschiedenen Kölner Schulen, um Handball zu spielen, sich dabei mit Freundinnen und Freunden zu treffen, Spaß zu haben und Frust und Aggression beim Sport friedlich abzubauen.

Vor 5 Jahren stellte sich dieses Bild noch völlig anders dar. Lediglich noch 5 Kinder konnte der TKN damals in der Jugendabteilung aufweisen. Noch rechtzeitig besann sich der Vorstand darauf, dass eine effektive, erfolgreiche Jugendarbeit höchste Priorität im Verein erhalten muss, denn ein Verein ohne Jugend geht zielstrebig seiner Auflösung entgegen.

Dieses Jahr -zur Hundertjahrfeier- kann der Verein stolz auf die letzten 5 Jahre Jugendarbeit und auf eine hoffnungsvolle Zukunft blicken.

Was wurde zwischenzeitlich für einen Aufbau getan? .

Das Konzept „**Kooperation Verein und Schule**“ wurde konsequent umgesetzt. Der TKN rief die Aktion „TKN meets Kölner Schulen“ ins Leben und konnte über Sportunterrichtsgestaltung in benachbarten Schulen den Kindern erfolgreich das Handballspiel näher bringen.

Der WDR berichtet in seiner Sendung „**WDR Punkt Köln**“ über den Turnerkreis und seine Jugendarbeit. Den Bericht des WDR kann man nachlesen unter www.tknippes.de.

Das **Handballspielfest** wurde im März 2002 als Möglichkeit der Vereinspräsentation erstmalig durchgeführt. Dieser Aktion liegt der Gedanke zu Grunde, dass Kinder einfach einmal an einer Mannschaftssportart teilnehmen und testen können, ob diese Art des Sports für sie interessant ist. Daher werden auch keine Schulmannschaften, sondern bewusst Klassenmannschaften eingeladen. Schulen können so auch mit mehreren Mannschaften teilnehmen. Die große Teilnehmerzahl, die mehr als 350 Besucher und die positive Berichterstattung in den Printmedien machen den ehrenamtlichen Helfern und Helferinnen Mut, sich auch weiterhin für diese Arbeit einzusetzen.

„**We Want You**“ heißt die Flyer Aktion, die zur Unterstützung der Präsentationen in Kindergärten, Schulen und Tageseinrichtungen die Kindern auch optisch auf den Handballsport beim TKN hinweist. Der Entwurf der Flyer stammt von der Ehefrau des Pressewarts und wurde kostenlos vom Vater eines Spielers im Mehrfarbdruck zur Verfügung gestellt.

Die **TKN-Jugend ist online**. Die Jugend hat seit Anfang des Jahres einen eigenen Webauftritt. Der Bruder eines Spielers hat in vielen ehrenamtlichen Stunden eine sehr gelungene und ansprechende Homepage erstellt. Hier ist der Treffpunkt der TKN-Jugend, was man am regen Zugriff erkennen kann. Aktivitäten, Spielberichte, die Vorstellung der Mannschaften und was sich sonst noch im Jugendbereich tut, erfährt man unter www.tknjugend.mynetcologne.de .

Wussten Sie dass:

Handball bei Jugendlichen TV-Sportart Nummer Zwei ist

Die Jugend hat den Handball wieder entdeckt: Laut einer Studie des Karlsruher Forschungsinstituts IFM Medienanalysen mit dem Titel „Zielgruppen im Sport 2002“ ist Handball bei den 14 bis 19-Jährigen die TV-Sportart Nummer Zwei hinter Basketball.

Fußball landet bei den Jugendlichen hingegen nur auf Platz 5 noch hinter Skispringen und Motorsport. Untersucht wurde der Marktanteil verschiedener Zielgruppen bei Live-Übertragungen von 15 Sportarten. Während beim Basketball im Schnitt 4,13 % der Zuschauer im Alter zwischen 14 und 19 sind, stellt diese Zielgruppe beim Handball 3,9 % der Zuschauer. Fußball erreicht nur einen Marktanteil von 2,97 %.

Wie können Sie sich einbringen und die Jugend fördern?

Sie können da mithelfen, wo ehrenamtliche Tätigkeit allein nicht weiterkommt, nämlich bei der finanziellen Unterstützung.

Trikotsätze, Hosen und Trainingsanzüge sind aus den knappen, dem Verein zur Verfügung stehenden Mittel, nicht finanzierbar.

Hier setzt die Sponsoringidee des Turnerkreises an.

Patenschaft für eine Jugendmannschaft und eine finanzielle Unterstützung, die im Rahmen bleibt und überschaubar ist.

Wenn das Konzept des Turnerkreises Sie überzeugt und Sie sich entschlossen haben, die Jugendarbeit zu unterstützen, haben Sie folgende Möglichkeiten:

- ❖ Ausstattung einer Mannschaft mit Trikotsatz (13 Trikots)
Plus Beflockung mit Zahl, Turnerkreis Nippes und Werbeaufdruck
Kosten 550 Euro
- ❖ Trainingsanzüge für eine Mannschaft
Plus Beflockung mit Zahl, Turnerkreis Nippes und Werbeaufdruck
Kosten 1000 Euro

Was bringt Ihnen die Unterstützung?

- Sie sorgen dafür, dass sinnvolle Jugendarbeit weiter geleistet werden kann.
- Ihre Werbung wird bei Heim- und Auswärtsspielen, sowie bei Turnieren bekannt.
- Die Trikots werden an die jungen Spieler/Innen weitergegeben, so dass Ihr Werbeaufdruck vermutlich mehrere Jahre getragen wird. Erst wenn die Sachen aufgetragen sind, werden Sie ausgesondert. Sie zahlen natürlich nur für die Erstbeschaffung.
- Natürlich werden Sie auch als Sponsor auf der Internet Jugendseite geführt.
- Der Turnerkreis Nippes ist ein gemeinnütziger Verein und stellt Spendenquittungen aus.
- Gern sind Sie auch beim Training Ihrer Jugendmannschaft gesehen. Auf Wunsch können Sie natürlich auch aktiv gern an einer Trainingsstunde ihrer Patenmannschaft teilnehmen.

Suchen Sie sich ihre Mannschaft auf der Internetseite der TKN-Jugend unter www.tknjugend.mynetcologne.de aus.

Mailen Sie mir Ihre Fragen oder Ihre Telefonnummer unter tkn-jugend@netcologne.de zu. Ich melde mich umgehend und komme auf Wunsch auch gern zu einem persönlichen Gespräch vorbei.

Ich würde mich freuen, wenn Sie sich zur Unterstützung der Jugendarbeit beim Turnerkreis Nippes entschließen könnten.

Helmut Peters